

《单词百科:Ponds是什么意思?Ponds怎么发音?Ponds的解释和用法》

英语单词Ponds是什么意思?Ponds怎么读?Ponds怎么发音?简答网为您整理了Ponds的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



Ponds怎么读

Ponds的读音:[p ɒ ndz]

Ponds的意思

1、[人名] 庞兹;

Ponds的双语例句

1、It is forbidden to occupy basic farmland to develop horticulture or dig ponds to breed fish.

禁止占用基本农田发展林果业和挖塘养鱼.

2、This cold wave is severe enough to freeze over all the rivers and ponds.

这次寒潮很厉害,河流和池塘都得结冰.

3、Fishermen try their luck in ponds & def lakes and rivers.

渔夫在池塘、湖泊和河川里试他们的运气.

4、The river and ponds have been covered with filth for years.

这条河和这些池塘已经被污物覆盖好多年了.

5、Shrimp are raised in long uniform ponds, frozen in the nearby packing plant and shipped north.

虾放养在清一色的长池子里,再送到附近的包装车间冷冻,最后用船运往北方。

6、Fish ponds edge of the tree leash their home Tibetan mastiff.

鱼塘边的树上拴着家里的藏獒.

7、Frozen ponds and ice rinks become playgrounds for skating and hockey.

结了冰的池塘和溜冰场成了溜冰和冰上曲棍球的场地.

8、Many forms of aquatic life inhabit ponds.

有很多种水生动植物均栖居于池塘.

9、I know there are towers, terraces, trees and ponds in the gardens.

我知道园里有城楼、平台、树木和池塘.

10、The work consists mainly of digging ponds and reservoirs.

主要的工作是挖堰塘和水库.

11、Lotus flowers can usually be in ponds occupied by dirty mud.

荷花通常长在池塘里,从污泥中生长而出,却开出美丽洁净的花朵.

12、Common places in which we see surface water are ponds, lakes, and rivers.

我们通常看见地表水的地方是池沼, 湖泊和江河.

13、 Shuihui Garden was named after its numerous picturesque ponds.

水绘园,以如诗如画的水景得名.

14、 There were stagnant ponds in the streets, here and there.

街上到处都有死水潭.

15、 He is interested in the cultivation of trout in ponds.

他喜欢在池中养鲤鱼.

以上是简答网为您整理的Ponds怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于Ponds的用

法、Ponds的释义、Ponds的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/Ponds>

